

Adventskonzert des Gesangvereins Konkordia



Das gemeinsame Adventskonzert des Gesangvereins Konkordia und des Fördervereins Balthasar-Neumann-Heusenstamm hat das Publikum in der Kirche Maria Himmelskron begeistert. Die Gruppe „pentAcapella“ eröffnete den Abend mit dem Lied „Wir sind wieder da“, einer Eigenkomposition von Rochus Paul, die die Ereignisse der letzten drei Jahre zum Inhalt hat und aufarbeitet. Im Anschluss folgten der Männerchor und der Kammerchor „Musicordia“, beide unter der Leitung von Ronald R. Pelger, sowie der kleine Chor unter der Leitung von Andrea Hermes-Neumann. Das abwechslungsreiche Programm wurde von Gudrun Kahlen moderiert und bot Liedbeiträge wie die „Hymne an die Nacht“ von Ludwig von Beethoven, die „Christrose“ von Robert Stolz mit einem Solo von Marion Steiner oder „The most wonderful Time of the Year“ von George Wyle. Pianist Michael Hittel begleitete den Gesang und präsentierte außerdem zwei Klavierstücke. Foto: p/Helmut Bonifer

Infos im Internet

www.konkordia-1849.de